



L'ENVOL

Alkian canalisé par Christine, 16 novembre 2008



" Bonjour à vous. Nous sommes Alkian., nous vous saluons chères âmes. Nous vous accueillons pleinement dans nos énergies, énergies d'amour, de lumière, nous avons pris place parmi vous, et ressentez nos présences, nous nous sommes installés doucement.

Nous, nous connaissons, nous nous reconnaissons au fur et à mesure, et c'est avec une joie immense que nous venons partager, nous venons transmettre, enseigner. Nous communiquons avec vous depuis Sirius et nous communiquons maintenant à travers différents channels sur votre planète et partageons notre foi, notre espérance. Nous transmettons notre savoir, notre expérience, nous qui avons enfin réussi à parler d'une seule voix, nous qui venons d'univers si différents, nous avons réussi à nous apaiser, nous avons réussi à partager, à apprécier nos différences. Nous avons retrouvé l'unité, nous avons pu acquérir cette force, cette force d'être ensemble, d'être regroupés et nous œuvrons sous l'égide de Maitreya. Nous avons appris à développer notre cœur, nos cœurs, à retrouver cet amour, cet amour inconditionnel et nous nous sommes mis au service.

Nous avons choisi de nous rapprocher de la terre et de ses habitants, de participer à cette œuvre collective, de participer à votre ascension, à cette ascension planétaire, et nous œuvrons avec tant d'autres, nous aidons à maintenir l'équilibre, et nous vous aidons à vous éveiller, à élever vos vibrations, et surtout à intégrer tous vos bagages dans la matière, pour vous permettre que votre éveil, votre ascension soit la plus légère, la plus confortable.

Alors encore une fois aujourd'hui nous sommes à vos côtés, nous allons vous aider dans cette transition, vous aider à aller un peu plus vers vous même, à vous reconnaître un peu plus, à vous retrouver, à vous apprécier, à prendre conscience également des changements qui s'installent à l'intérieur de vous, de les accepter pleinement, vous aider aussi à garder l'espoir, l'espérance de cette nouvelle terre.

Nous voulons vous faire comprendre que vous avez pleinement choisi cette période, pleinement choisi votre incarnation, et que vous avez appelé, toutes vos cellules ont appelé le changement. Le changement arrive à grands pas, déjà depuis plusieurs années, un grand virage s'est effectué. L'année 99 a été décisive pour certains, pour beaucoup, et le changement s'est mis en route, et de plus en plus les nouvelles fréquences arrivent, de plus en plus elles prennent place autour de votre terre, autour de vous, dans vos corps subtils.

Et il est temps, il est temps pour vous d'intégrer cela, d'accepter de vous mettre en mouvement, de vous mettre en route, d'accepter de lâcher, ce qui n'est plus d'actualité, car il vous est demandé avec force, de lâcher l'ancien, de faire de la place au nouveau. Vous avez encore tant de croyances, tant de jugements, tant d'idées arrêtées, tant d'émotions bloquées en vous, qui vous alourdissent, qui alourdissent tous vos corps et qui rendent votre progression dans la matière si difficile.

Lâchez tout cela, des énergies de transmutation sont présentes autour de vous à chaque instant, et la terre, votre planète, cet être vivant, cet être de conscience participe

également à la transmutation de l'ancien. Vous êtes souvent tiraillés, vous êtes souvent en combat intérieur, avec vous même, avec cette partie qui baigne déjà dans le nouveau, qui baigne dans ces énergies subtiles, dans ces énergies rayonnantes de lumière, et la partie de vous qui s'accroche par peur, de l'inconnu, par peur du manque. Il y a encore tellement de peurs dans vos corps, et il s'agit d'intégrer dans chacune de vos cellules ces nouvelles énergies, et c'est là que le combat commence, combat à l'intérieur de vous mêmes et avec vous mêmes. Vous êtes tiraillés, il y a une partie de vous qui regarde vers le nouveau et l'autre partie qui regarde vers le passé. Vous comprenez bien que ce n'est pas pour faciliter votre avancée, et votre éveil.

Ressentez, ressentez la présence de l'ancien en vous, ressentez tous vos poids, tous vos tracassés, toutes ces lourdeurs. Prenez bien le temps, chères âmes en cet instant de ressentir tout cela, et nous sommes là pour vous aider, pour vous aider à prendre conscience de ce bagage devenu trop lourd et inutile et pour vous aider à le lâcher, à le remettre, à le redonner.

N'oubliez pas, n'oubliez jamais que vous avez choisi cette période charnière et que vous avez choisi d'évoluer, vous avez choisi de vous retrouver, vous avez accepté que le changement s'installe en vous, vous avez accepté que votre âme, vos aspects les plus subtiles, les plus divins prennent les commandes. Pour chacun le temps varie, pour certains c'est un événement difficile, voire dramatique qui va précipiter le changement, qui va permettre l'installation, l'ouverture nécessaire pour l'installation du nouveau

Vous n'êtes pas obligés d'attendre d'être bousculés, d'être mis devant le fait accompli, vous n'êtes pas obligés de vivre la souffrance. Soyez simplement à votre écoute, à l'écoute de vos ressentis, prenez le temps de vous interioriser, prenez le temps simplement d'être à votre écoute, à l'écoute de votre âme, elle vous indiquera le moment de son réveil, elle vous indiquera la place nécessaire dont elle a besoin pour prendre les commandes. Il s'agit bien de cela, d'un changement intérieur profond, puisque votre personnalité va devoir laisser la place à des aspects plus lumineux de vous même.

N'oubliez pas que vous avez à l'intérieur de vous dans chacune de vos cellules, dans tous vos corps, toutes les expériences de toutes vos incarnations, tous les enseignements que vous avez pu recevoir sur terre mais également sur d'autres planètes, et plus la terre va ascensionner, et plus la terre va revêtir son vêtement de lumière, plus vous allez vous aussi être dans le mouvement, dans le changement, plus vous allez vous éveiller, changer de vibration, et vous allez retrouver tous ces bagages, ces trésors, changer de conscience, changer d'état d'esprit. Vous allez retrouver des âmes qui vous sont chères, vous allez en conscience œuvrer pour le Tout.

N'oubliez jamais que vous êtes également là pour l'ensemble, pour le Tout, vous êtes présents bien sûr pour votre propre ascension, mais nous dirions surtout pour l'ascension collective, car il ne s'agit pas de vouloir ascensionner pour fuir ou pour se réfugier sur des plans subtils, il s'agit d'amener la légèreté, d'amener la lumière, la fluidité, l'amour dans la matière, d'ascensionner en étant sur terre, les deux pieds sur terre.

Beaucoup d'entre vous espèrent trouver à travers l'ascension un refuge. Vous avez eu plusieurs passages sur votre planète, vous avez connu la souffrance et vous avez encore certaines fréquences en vous, et souvent vous vous réfugiez dans des sphères plus éthérées, dans des énergies plus subtiles pour vous couper de la douleur, de la souffrance. Ce n'est pas par la fuite, ce n'est pas en vous réfugiant ainsi que vous arriverez à guérir.

Nous comprenons votre envie de vous mettre à l'abri, nous ressentons pleinement, car plusieurs d'entre nous ont eu des incarnations sur votre planète à des époques décisives, et nous ressentons pleinement toute la souffrance, toute la douleur actuellement présente

sur votre terre, la douleur de votre planète et la douleur également de tous ses habitants quelque en soit le règne.

Il ne s'agit pas de nier ces fréquences, il ne s'agit pas d'ignorer toute cette douleur, toute cette peine, tout ce désespoir. Il s'agit maintenant de guérir, de reconnaître, de reconnaître en vous toutes ces fréquences, de les remercier, car vous n'en avez plus besoin et d'accepter de changer, d'accepter de revêtir un nouvel habit : cet habit de tolérance, de fraternité et de paix. Vos âmes le réclament, pour certains depuis plusieurs incarnations. Sachez qu'autant cette période est difficile et peut être douloureuse, autant toutes les aides vous sont accordées, nous n'avons jamais été aussi nombreux, à vos côtés, auprès de votre planète. De nombreuses planètes, de nombreux êtres venant parfois d'univers très lointains, sont maintenant à vos côtés, car il s'agit bien plus que de l'ascension de votre planète, tout l'équilibre de l'univers dépend également de cette ascension.

Vous avez fait le choix de grandir, de vous soutenir, et vous êtes aidés pour cela. Nous faisons appel dans nos communications avec vous à de nombreuses énergies, à des êtres réalisés, à des maîtres, à des êtres de lumière que vous connaissez, qui vous sont familiers, qui ont marché à sur votre sol à plusieurs reprises, et ils interviennent, ils vous aident par leurs énergies à transmuter, à guérir, à soulager, à vous consoler. Sachez les reconnaître, sachez les accueillir le cœur ouvert.

Vous avez pu ressentir à travers cet envol, cet exercice que vous fait, combien vous pouviez accueillir la légèreté, la fluidité, combien vous pouviez avoir une vue différente en prenant du recul, de la hauteur. Chacun d'entre vous ici présents a pu ressentir cela, et vos cellules en ont été informées. Il s'agit d'amener cette légèreté, cette fluidité, ces prises de conscience dans la matière, de faire sans arrêt ce va et vient entre le haut et le bas, le bas et le haut. Ne négligez pas la matière chères âmes, que feriez-vous sans votre véhicule physique ?

Vous avez choisi de vous de vous réaliser, de vous retrouver dans cette densité. Il est temps maintenant de prendre soin d'elle, n'attendez pas les alertes de votre corps physique, n'attendez pas la douleur, la souffrance pour réagir, reconnaissez ce temple sacré qu'est votre corps, décidez vous une fois pour toutes à prendre soin de lui, à le remercier, à parler à vos cellules, à chaque membre de votre corps, pour préparer votre corps aux changements.

Lorsque vous retrouvez des aspects plus subtils, lorsque vous commencez à retrouver une communication plus consciente avec vos guides, vous commencez bien souvent, ou vous continuez à négliger votre corps physique, à négliger la matière, comme si ce que vous aviez retrouvé était beaucoup plus noble. Ce n'est point le cas, entendez cela, entendez la souffrance de votre corps physique, si souvent négligé, observez, regardez ce que vous ingérez, observez ses réactions, observez ses déséquilibres, observez comme parfois il peut être perturbé, perturbé par la dualité en vous, par ce combat intérieur. Un aspect de vous lui donne l'ordre de faire telle ou telle chose, et l'autre aspect de vous n'est pas d'accord, c'est le tiraillement, le conflit qui s'installe dans vos cellules, et vous vous battez avec vous même.

Votre corps est directement relié à la sagesse de la terre, prenez également conscience que votre planète est vivante, que c'est un être doté d'une conscience, d'une intelligence, d'un amour immense. Essayez d'appréhender, de voir votre planète avec d'autres yeux, en ouvrant votre cœur, d'être à son écoute. Elle vous soutient, elle vous nourrit, elle vous pardonne. Vous êtes composés de sa matière, vous n'êtes pas différents d'elle dans les composants de votre corps physique. Ressentez votre lien avec votre terre, la manière dont vous la traitez, et la manière dont vous vous traitez. Chères âmes le temps est venu d'ouvrir les yeux, le temps est venu d'assumer la responsabilité de vos incarnations, d'accepter qui vous êtes, d'être responsable, pleinement responsable de votre parcours.

Vous êtes amenés à vous regrouper de plus en plus, vous avez choisi ensemble de construire de nouvelles sociétés, d'implanter une nouvelle terre, et c'est ensemble dans la solidarité, dans la fraternité que cette œuvre sera mise en place. Il y a tant de nouvelles énergies à intégrer, alors chères âmes participez au mouvement, en conscience participez aux changements, acceptez que ces nouvelles énergies vous chahutent par période, vous les avez appelées, acceptez cela et soyez à l'écoute de vos ressentis, ne soyez pas tyrannique avec vous même, consentez au repos, à l'isolement si nécessaire.

Votre ADN se modifie, se sont vraiment une redéfinition, des changements profonds à l'intérieur de votre être, des atomes primordiaux et de plus en plus une toile se tisse, de plus en plus vous vous éveillez, vous vous retrouvez. Remarquez comme la conscience collective s'agite, elle se transforme, la lumière commence à pénétrer à l'intérieur alors ça provoque des soubresauts, de la panique chez certains, de la terreur. Vous êtes en train de vivre une période de destruction, d'écroulement. Il s'agit d'accepter cela, de voir, de ne pas se bander les yeux mais de ne pas entrer dans cette terreur collective. Il s'agit de vous centrer et de rester dans vos cœurs et c'est là que vous devez faire appel à toute votre lumière intérieure, à toute votre foi, à toute votre force, votre puissance, pour continuer, continuer à avancer. Il ne s'agit pas d'arrêter maintenant, ce n'est que le début chères âmes.

Au fur et à mesure que l'ancien s'écroule, tout ce qui vous est montré à l'extérieur de vous, dans vos institutions, dans votre société c'est ce qui se passe à l'intérieur de vous, au fur et à mesure le nouveau s'installe, n'ayez pas peur du vide, le nouveau est déjà là. Par contre il vous faudra utiliser d'autres sens, développer davantage, le ressenti du cœur pour apprécier ce nouveau, le reconnaître, ce n'est plus avec votre mental que vous allez diriger votre vie. Pour certains vous avez l'impression que rien n'avance, que vous faites du travail, que rien n'avance et vous vous découragez alors que tout est déjà en place, le nouveau a pris sa place et vous ne pouvez pas l'appréhender avec vos vieux sens, avec votre manière de fonctionner. Vous ne pouvez pas actionner, vous ne pouvez pas utiliser le nouveau de la même manière que vous utilisez l'ancien.

Vous allez nous dire mais comment faire ? Il n'y a rien à faire chères âmes, simplement être, simplement être à l'écoute, prendre du temps pour être dans son axe, dans votre cœur et automatiquement, intuitivement vous allez vous mettre en chemin et vous saurez quoi faire, quoi dire.

Alors nous allons vous permettre de vous décharger un peu plus, vous allez ressentir des énergies s'installer autour de vous, en vous, les énergies de maître St Germain. Accueillez, accueillez son rayon de transmutation.

Ressentez également la présence de nombreux êtres à vos côtés, êtres de cristal, et laissez partir, redonnez, laissez vous envahir, pénétrer par ces énergies, et déchargez vous chères âmes, osez le faire, ressentez l'appel intérieur, et petit à petit vous allez vous rapprocher un peu plus de vous même, de votre authenticité, de votre vérité. Alors laissez tomber vos masques, n'hésitez pas à vous débarrasser de vos chaînes, il y a également pour certains d'entre vous des liens à couper ; il y a des relations qui ne sont plus dans l'équilibre. Retrouvez votre liberté, et rendez la liberté aux autres, voyez vous comme des oiseaux libres d'évoluer.

Ressentez également ces énergies descendre dans vos racines, vous pouvez ressentir une certaine lourdeur dans vos pieds, laissez la lumière descendre au plus profond de vous, au plus profond de vos racines, vous allez être individuellement à nouveau enracinés, et pleinement connectés à la lumière de votre planète. Participez pleinement à cette connexion, et voyez vos racines devenir lumière, vous êtes là également accompagnés, accompagnés de vos frères intra terrestres, des élémentaux qui participent également à la reconnexion.

Vous ne pouvez vous élever, vous ne pouvez vous construire dans l'équilibre si vous n'êtes pas pleinement enracinés, si vous n'êtes pas pleinement connectés à la lumière de votre planète. La connexion se met en place, ressentez la lumière vous traverser, la lumière traverser, et passer dans tout votre canal, et vous allez ressentir chères âmes à vos côtés la présence de l'archange Michael, et la sphère angélique et archangélique va travailler sur le nettoyage de votre canal. Ressentez ce flux d'amour et de lumière vous traverser de haut en bas, voyez vos chakras s'illuminer, voyez la vie s'installer pleinement, l'amour nourrir vos cellules.

Ressentez cet alignement, il s'agit de vous mettre pleinement dans votre axe. Le travail sur votre canal, sur votre axe va vous permettre une plus grande acceptation de votre incarnation. Il est encore difficile pour certains d'entre vous d'être présents sur terre, dans cette matière. Certains auront l'impression de revivre une naissance, vous allez pouvoir remonter le temps, et refaire votre entrée dans cette incarnation, sur cette terre, processus qui peut s'étendre sur plusieurs jours, plusieurs semaines mais qui est amorcé, et qui est mis en place aujourd'hui en cet instant.

Vous ne pouvez continuer de marcher à côté de vos chaussures, sentez chères âmes, parfois ce décalage, comme si vous regardiez, vous vous regardiez vivre sans être pleinement dans votre corps, sans participer pleinement à cette grande aventure. Vous ne pouvez pas, vous construire, vous ne pouvez pas vous éveiller si vous n'êtes pas pleinement dans votre corps. Nous allons vous permettre et vous ramener à vous même, vous permettre de vous retrouver, de reprendre pleinement possession de vos corps, de vos corps les plus denses pour que vous puissiez prendre votre envol. Il s'agit de prendre son envol dans vos corps subtils, d'aller chercher les fréquences les plus élevées, vos fréquences les plus élevées et de les ramener après dans vos corps les plus denses. C'est cela votre ascension.

Comment pouvez vous réaliser cette ascension si vous n'êtes pas dans vos corps ? Beaucoup de changements à l'intérieur de vous, il s'agit de vos décisions, nous ne pouvons agir sans votre accord. Soyez à l'écoute des décisions et des choix de vos âmes, et acceptez qu'elles prennent les commandes. Vous avez vécu, vous avez œuvré maintes années dans votre personnalité, ce qui vous a permis de vous adapter à votre société, d'en comprendre les fonctionnements, vous avez pu vous construire. Mais ce n'est qu'un aspect de vous même, tout ce bagage, toutes ces facilités intellectuelles, tout ce savoir faire que vous avez en vous, vous devez maintenant le mettre au service de votre âme.

Parlez, parlez à vos différents corps, il ne s'agit pas d'installer en vous une sorte d'esclavage, de tyrannie, et de brimer vos corps inférieurs. Il s'agit d'installer l'amour, la solidarité avec vous même, la coopération, la collaboration. Les corps denses ont leur utilité, sans eux vous ne pouvez vivre dans cette densité, vous ne pouvez vous adapter à vos sociétés, vous ne pourriez communiquer avec les autres. Reconnaissez leurs qualités, reconnaissez leur existence, remerciez les, et maintenant tous ensemble vous allez œuvrer pour du plus lumineux, pour permettre à des énergies plus subtiles, plus éthérées de s'installer.

Croyez en vos aspirations les plus folles, osez penser la nouvelle terre, osez l'imaginer, la visualiser, vous êtes de puissants créateurs, mais créez la nouvelle terre avec vos aspects les plus lumineux, n'essayez pas d'utiliser vos aspects les plus denses, les aspects de vos personnalités pour créer la nouvelle terre.

La nouvelle terre va s'installer dans des vibrations beaucoup plus élevées, des vibrations nouvelles et à la fois des vibrations que vous avez déjà connues sur d'autres plans, dans certaines civilisations qui ont pris place sur votre terre, à leur période d'apogée. Vous avez pu ressentir de telles vibrations, vous allez les retrouver, vous allez retrouver ces

vibrations à la fois transformées, elles se sont adaptées pour cette période précise, et l'harmonie, l'équilibre vont s'installer.

Ressentez les énergies de Maitreya, les énergies christiques qui prennent place en vous, autour de vous, cet amour unique nourriture de vos cellules. Ces énergies viennent vous apaiser, vous soulager. Sentez vos cœurs, l'ouverture de vos cœurs :

« Je suis Maitreya, je suis le Christ cosmique et à nouveau je suis à vos côtés, à nouveau je suis présent comme je le suis depuis si longtemps car j'ai choisi d'accompagner votre planète, j'ai choisi de l'aider dans son évolution, de l'aider à retrouver son essence. Ressentez sa magnificence, ressentez ce diamant de pure lumière. Soyez pleinement accueillis, pleinement bénis par mes énergies. Sachez reconnaître ma présence à vos côtés, dans votre vie de tous les jours. De nombreux êtres, de nombreux maîtres, de nombreux avatars sont porteurs de mes énergies ; nombreux et tous ensemble nous vous implantons au plus profond de vos cœurs ces particules d'amour, et nous réactivons vos cellules premières, ces cellules qui ont été encodées de l'amour, de l'amour christique. Vous êtes porteurs de ces vibrations, mes enfants vous êtes porteurs de ces vibrations, et je vous demande de vous en souvenir, de les laisser s'exprimer à travers vous. Entendez mon appel, l'heure de la mobilisation est arrivée, il ne vous est plus demandé d'œuvrer de manière individuelle, et dans votre coin mais bien de vous regrouper. Je ne vous cache pas que la tâche est ardue mais nous n'avons jamais été aussi présents. Je suis Maitreya, et je vous adombre de mes énergies, que ma lumière, que mon rayonnement vous permettent de retrouver votre présence. Vous êtes assurés de notre soutien, vous pouvez ressentir la présence si nombreuse des vaisseaux autour de votre planète. »

Chères âmes nous vous retrouvons, nous allons maintenant intervenir, pour vous permettre d'intégrer toutes ces énergies, nous allons harmoniser vos différents corps, équilibrer vos racines célestes avec vos racines terrestres. Sentez la plénitude, la paix, la sérénité qui se sont installés en vous. Nous allons vous ramener pleinement dans votre corps physique, acceptez de revenir, prenez possession de votre corps, habitez le pleinement, voyez à nouveau la lumière s'installer dans vos racines, dans vos racines terrestres, et c'est tous ensemble que nous allons maintenant partager cet amour, cet amour du cœur avec votre planète, en laissant vos cœurs s'ouvrir, vos cœurs rayonner cet amour, voir cet amour se déverser sur ce lieu, sur votre région, voyez tous vos proches, tous les êtres que vous aimez, entourés de ces énergies, voyez petit à petit tout votre pays, les continents, tous les océans, toutes les mers, et maintenant toute votre terre recouverte, votre terre devenir cette boule dorée d'amour, l'intérieur de votre terre également, et voyez tout le ciel, tout l'espace entre les différentes planètes, toutes les autres planètes baigner maintenant dans ces énergies d'amour, et ressentez en vous cet appel du UN, du Tout, de l'Unité. Ressentez comme vous pouvez vous fondre dans l'Unité, dans le Un tout en étant dans votre individualité, il n'y a aucun risque, vous ne pouvez vous perdre dans le Tout. C'est sur ce partage, ce partage d'amour que nous allons prendre congé ; nous allons petit à petit quitter votre espace. Nous vous encourageons, chères âmes à poursuivre, nous vous encourageons à construire, nous vous encourageons à bâtir.

Que vos aspirations soient les plus élevées, que vos créations, vos manifestations soient pure lumière, et nous vous saluons. »

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes:
Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous
fassiez référence à notre site www.eveiletbienetre.com*